



**NOËL ET YOLANDA DENTAN, ENSEIGNANTS,  
LAUSANNE (VD)**

**Responsables du centre de soutien scolaire  
FuturPlus**

## «Nous pouvons personnaliser, progresser à petits pas et donner du sens»

Cinq petites salles en plein centre de Lausanne, lumineuses. A l'accueil, Noël Dentan, 33 ans, et son épouse, Yolanda, sont tout ouïe. Ils ont ouvert FuturPlus il y a un année et demie, et le succès ne se dément pas. Près de 350 élèves et une trentaine d'enseignants se croisent dans ce lieu, tous attentifs à s'approcher au plus près des soucis de chacun, de cours collectifs de 2 à 5 élèves jusqu'au coaching scolaire, plus pointu. «Nous essayons de personnaliser au maximum», dit Noël Dentan, qui a gardé une dizaine de périodes d'enseignement dans un collège public de la région. «Progresser à petits pas», dit-il encore.

Essayer de donner du sens aux choses fait aussi partie des méthodes appliquées: «Apprendre ce qu'est un pourcentage, par exemple, est beaucoup plus parlant quand on explique à quoi il peut servir.» Le plaisir est réciproque. Des professeurs viennent depuis Neuchâtel, juste parce qu'ils prennent plaisir à retrouver cette proximité. Payante, certes. «Mais tous les bassins de population sont représentés dans nos classes, assure le directeur. Des personnes très fortunées, mais aussi des gens consentant de gros sacrifices pour offrir à leurs enfants la chance qu'ils n'ont pas forcément eue.»